

1074. 6 sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Commente la déclaration de neutralité des États-Unis..... 1305

1075. 6 sept. *Le consul général de Pologne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie la réponse à l'exhortation à la paix lancée par le premier ministre au président de son pays..... 1306

1076. 6 sept. *Le consul général d'Allemagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Nie la déclaration que lui attribue le journal *Globe and Mail*..... 1307

1077. 7 sept. *Le consul général d'Allemagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale l'arrêt de la livraison du courrier et demande qu'elle soit reprise 1308

1078. 7 sept. *Le secrétaire général, Société des Nations, au ministère des Affaires extérieures*. Confirme que l'ajournement est accepté par la majorité à l'Assemblée et au Conseil..... 1308

1079. 8 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Dit que les agents consulaires allemands seront retenus jusqu'à ce que ceux de Grande-Bretagne puissent quitter l'Allemagne, demande aux membres du Commonwealth d'en faire autant..... 1309

1080. 8 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général d'Allemagne*. Déclare qu'une enquête est en cours au sujet du courrier..... 1309

1081. 8 sept. *Le consul général allemand au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite des modalités de départ des agents consulaires d'Allemagne..... 1309

1082. 8 sept. *Le consul général d'Allemagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Se plaint à nouveau de la non-livraison du courrier..... 1310

1083. 8 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au sous-ministre des Mines et des Ressources*. Explique que la Loi de neutralité des États-Unis affectera les exportations de certaines matières premières..... 1311

1084. 9 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Donne instruction de se préparer à présenter une requête importante au Roi..... 1312

1074. Sept. 6 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. Comments on United States neutrality proclamations..... 1305

1075. Sept. 6 *Polish Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Encloses reply of Polish government to Prime Minister's Peace Appeal to President of Poland..... 1306

1076. Sept. 6 *German Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Denies statement attributed to him by newspaper *Globe and Mail*..... 3307

1077. Sept. 7 *German Consul General to Secretary of State for External Affairs*. Points out stoppage of Consulate General's mail delivery and requests its renewal.... 1308

1078. Sept. 7 *Secretary-General, League of Nations to Department of External Affairs*. Confirms adjournment accepted by majorities of Assembly, Council..... 1308

1079. Sept. 8 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States German consular officers being held in Britain until British consular officers allowed to leave Germany and requests similar action by Commonwealth members..... 1309

1080. Sept. 8 *Under-Secretary of State for External Affairs to German Consul General*. States inquiries being made regarding mail situation..... 1309

1081. Sept. 8 *German Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Deals with modalities for departure of German consular officers..... 1309

1082. Sept. 8 *German Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Complains again about non-delivery of mail..... 1310

1083. Sept. 8 *Under-Secretary of State for External Affairs to Deputy Minister of Mines and Resources*. Explains effect of United States Neutrality Law on export of specified raw materials..... 1311

1084. Sept. 9 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Instructs preparation be made for important submission to the King..... 1312